

Viernes 05 de abril 2013

Última modificación 05.04.2013

El Financiero Fed debe enfocar sus energías en el desempleo: Yellen (Reuters) WASHINGTON, DC, 4 de abril.- La Reserva Federal (Fed) debería enfocar sus energías en rebajar la elevada tasa de desempleo de Estados Unidos, incluso si la inflación excede "levemente" la meta del banco central, informó la vicepresidenta del organismo, Janet Yellen. Yellen, quien es vista como una potencial sucesora del presidente de la Fed, Ben Bernanke, dijo que espera el día cuando las autoridades puedan abandonar las herramientas no convencionales, como las compras de activos, y regresar a la normalidad de subir o bajar las tasas de interés, las que se ubican efectivamente en cero en estos momentos. P.C. Estados Unidos, desempleo De 28 países, 17 aún no implementan Basilea III Eduardo Jardón Las nuevas reglas para la banca establecidas en Basilea III entraron en vigor este año, pero diversos países aún no han concluido la implementación de esta normativa. De un total de 28 jurisdicciones, sólo 11 países ya están aplicando la reglamentación en sus sistemas bancarios. Ellos son Australia, Canadá, China, Hong Kong, la India, Japón, México, Arabia Saudita, Singapur, Sudáfrica y Suiza. Por el contrario, aún se encuentran en proceso los sistemas bancarios de Argentina, Brasil, Rusia, Estados Unidos y la Unión Europea, entre otros. P.C. sistema financiero, Basilea III Triplica México venta de autos a China José Antonio Durán El año pasado México triplicó su volumen de ventas a China, país que se consolida como el primer productor de vehículos del mundo. Si bien las cifras de ventas de nuestro país a la tierra de Mao Tse Tung aún son incipientes respecto al total que se vende en ese país, el repunte ha permitido a México beneficiarse del dinamismo que observan las ventas del dragón asiático. P.C. industria automotriz, exportaciones, China Mete Sector a revisión a Pueblos Mágicos Claudia Alcántara El programa Pueblos Mágicos -originado en 2001 durante el sexenio panista de Vicente Fox- se mantendrá en la presente administración federal, pero la Secretaría de Turismo (Sector) someterá a una extensa revisión a sus reglas de operación y a la razón de que el número de certificados se duplicó de 2009 a 2012, de 36 a 83. Aunque son limitados los indicadores que demuestren la viabilidad y rentabilidad del programa, participantes del sector consultados aseguran que en términos generales, la certificación trae beneficios económicos a las regiones, por lo que debe revisarse y evitar que se pervierta. P.C. Sector, turismo, Pueblos Mágicos México ampliará acuerdo de venta de crudo a China Eduardo Ortega / enviado HONG KONG, 5 de abril.- México y China ampliarán los acuerdos que han signado en materia energética con el objetivo de que nuestro país exporte al gigante asiático petróleo crudo de manera permanente y no esporádica. En el transcurso de su visita a China, el presidente Enrique Peña Nieto -junto con el director de Petróleos Mexicanos (Pemex), Emilio Lozoya Austin- hará el anuncio formal en el que se darán todos los detalles al respecto. P.C. China, sector energético, exportaciones, petróleo Disminuye 0.1% el PIB de la OCDE en el cuarto trimestre de 2012 (Notimex) El Producto Interno Bruto (PIB) real de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) cayó 0.1 por ciento en el cuarto trimestre de 2012, desde un crecimiento de 0.3 por ciento en el trimestre previo, a causa de la reducción de inventarios. La disminución de inventarios arrastró a la baja el crecimiento del PIB en 0.3 puntos porcentuales, mientras que la contracción del consumo del gobierno redujo el PIB en 0.1 puntos porcentuales en el cuarto trimestre, explicó el organismo en un reporte. Estas caídas fueron compensadas sólo parcialmente por las contribuciones del consumo privado, la formación bruta de capital fijo y las exportaciones netas. P.C. OCDE, PIB Arranca con 425 mdp el programa de apoyo a Mipymes Ivette Saldaña Los proyectos de micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) del país dirigidos a zonas marginadas y con altos niveles de violencia serán los primeros que apoyará el Instituto Nacional del Emprendedor, que cuenta con siete mil 800 millones de pesos de presupuesto anual. Así, con un monto de 425 millones de pesos se lanzarán las primeras tres convocatorias para respaldar a Mipymes. P.C. mipymes, Instituto Nacional Emprendedor Sin empleo, más de 200 millones de personas Marcela Ojeda Castilla Actualmente en todo el mundo hay más de 200 millones de personas sin trabajo, con tasas alarmantes entre los jóvenes de muchos países, mientras el indicador de empleo como proporción de la población mundial se mantiene en 60 por ciento, afirma el Fondo Monetario Internacional (FMI). Dice que "éste es el nivel más bajo en dos décadas, y la tasa de desempleo continuará siendo elevada durante varios años. De ahí que el principal problema en todos los países sea generar fuentes de trabajo con crecimiento económico." P.C. FMI, desempleo Alcanzaría 30% del PIB el costo económico del cambio climático (Héctor A. Chávez Maya) Es necesario que el gobierno mexicano invierta en acciones de prevención y no sólo de reacción ante los efectos del cambio climático en la agricultura, consideró Dolores Rojas Rubio, coordinadora de programas en México de la organización Heinrich Boll Stiftung. Luego de participar en la presentación de la propuesta para alinear el Plan Nacional de Desarrollo a la Ley General de Cambio Climático, destacó que el costo económico del cambio climático podría impactar hasta 30 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), y atemperar sus consecuencias costaría de 1 a 8 por ciento. P.C. cambio climático, PIB Los BRICS entraron en Durban a un nuevo ciclo de su desarrollo Gabriel Moyssen Con su encuentro de la semana pasada en Durban, los BRICS (Brasil, Rusia, India, China y Suráfrica) completaron su primer ciclo de reuniones cumbre -una en cada país socio del bloque) para entrar a la etapa de institucionalización y de pasos concretos hacia su desarrollo conjunto, tal como lo pronosticó el economista Jim O'Neill, titular de administración de activos en Goldman Sachs. Correspondió a un nativo de Durban, puerto enclavado en el Índico Occidental, Pravin Gordhan, ministro de Finanzas surafricano, hacer el anuncio más espectacular, la creación de un banco de desarrollo que rivalizará con los obsoletos organismos de Bretton Woods, el FMI y el Banco Mundial. Su capital inicial ascenderá a 50 mil millones de dólares, precisó Gordhan, nacido en 1949 y excomisionado del Servicio Fiscal de Suráfrica, expresidente de la Unión Mundial de Aduanas y artífice del Consejo Ejecutivo de Transición que sentó las bases para el primer gobierno no racista de Pretoria en 1994. P.C. BRICS Reforma Tienen ventas a EU primer baja en 4 años Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (05 abril 2013).- Las exportaciones mexicanas a Estados Unidos se redujeron 1.7 por ciento en el primer bimestre de 2013, su primer retroceso a tasa anual en un lapso comparable en los últimos cuatro años, de acuerdo con el Departamento de Comercio de ese país. El valor de los bienes vendidos a la Unión Americana fue de 43 mil 465 millones de dólares, contra 44 mil 202 exportados en el mismo lapso del año pasado. La contracción de las ventas hacia el

principal mercado de México se dio a la par de un marcada desaceleración en las importaciones, las cuales apenas aumentaron 4.3 por ciento en los primeros dos meses de este año, al sumar 35 mil 609 millones de dólares. P.C. Estados Unidos, exportaciones Frena EU en marzo generación de empleo Por Reuters Washington DC Estados Unidos (05 abril 2013).- Los empleadores estadounidenses registraron en marzo el ritmo de contrataciones más lento en nueve meses, una señal de que la iniciativa de austeridad de Washington podría estar restando energía a la economía. Los empleadores incorporaron solo 88 mil puestos el mes pasado y la tasa de desempleo apenas bajó una décima de punto porcentual, al 7.6 por ciento, en gran medida por la gente que directamente abandonó la búsqueda de empleo, mostraron datos del Departamento de Trabajo de ese país. Los analistas encuestados por Reuters esperaban un aumento de 200 mil puestos de trabajo. Los mercados accionarios, el dólar y gran parte de las materias primas cayeron presionados por el decepcionante dato de empleo. La cifra hizo caer a las acciones europeas, a Wall Street, al petróleo y al cobre, pero impulsó al oro y a los precios de los bonos del Tesoro. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, desempleo, empleo Prevén déficit petrolífero Por Alejandra López Cd. de México México (05 abril 2013).- Mientras Estados Unidos está a punto de pasar de importador a exportador de hidrocarburos, México próximamente deberá importar más petrolíferos y gas que lo que vende de petróleo. De acuerdo con cálculos de la Secretaría de Energía (Sener), eso sucederá en 2022, cuando el País importe más gasolinas, diesel, turbosina, combustóleo, gas LP y gas natural, que lo que exporte de crudo. Según las prospectivas 2011-2026 para crudo, gas natural, gas LP y petrolíferos, en nueve años, el promedio de importaciones de combustibles, incluyendo gas natural, será de un millón 198 mil barriles diarios, mientras que las exportaciones sumarán un millón 155 mil barriles. P.C. sector energético, petróleo, exportaciones, importaciones Registra economía comportamiento mixto Por Notimex Cd. de México México (05 abril 2013).- Durante enero pasado, los indicadores cíclicos nacionales registraron un comportamiento mixto, luego que el Coincidente se ubicó en fase de desaceleración y el Adelantado mostró un posible evolución positiva, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El Instituto dio a conocer que la cifra oportuna del Indicador Adelantado en febrero confirma la evolución de los últimos cuatro meses. En el primer mes del año, el Indicador Coincidente -que refleja el estado general de la economía- se ubicó en fase de desaceleración al registrar un valor de 100.2 puntos, lo que representa un descenso de 0.08 respecto al mes anterior. Expone que lo anterior fue resultado de la evolución de los componentes cíclicos del Indicador de la Actividad Industrial, del Índice de Ventas Netas al por menor en Establecimientos Comerciales, de la Tasa de Desocupación Urbana y del Indicador de la Actividad Económica Mensual, los cuales se ubicaron en fase de desaceleración. P.C. INEGI, indicadores cíclicos Publican reglas del Fondo Pyme Por Notimex Cd. de México México (05 abril 2013).- La Secretaría de Economía (SE) publicó hoy un acuerdo que modifica las Reglas de Operación del Fondo de Apoyo para la Micro, Pequeña y Mediana Empresa (Fondo-Pyme) para el ejercicio fiscal de este año. En el Diario Oficial de la Federación (DOF) indicó que los cambios, vigentes a partir de mañana, se realizan con el fin de brindar claridad y certeza jurídica a la población objetivo del Fondo Pyme. El acuerdo establece modificaciones en relación con los proyectos estratégicos, convocatorias, asignación directa de los recursos y otorgamiento de apoyos. P.C. sector empresarial, pymes El Universal Pide Pemex régimen fiscal para shale gas Luis Carriles | El Universal La reforma energética incluirá un régimen fiscal nuevo para la producción de shale gas y shale oil porque de otra forma es imposible que Petróleos Mexicanos se pueda enfocar a esta tarea, dijo Carlos Morales Gil, director de Pemex Exploración y Producción (PEP). “Se va a requerir un régimen especial, se tiene que diseñar uno que sea específico para atender estos campos”, señaló el directivo. Rechazó que se deban de dar subsidios a este tipo de producción, en todo caso se necesitarían tasas especiales. “No creemos que la industria petrolera quiera los subsidios”, pero dado el actual nivel de precios que hay en el mercado de Norteamérica se necesitan tasas bajas. P.C. PEMEX, sector energético, reforma energética, shale gas, shale oil Sectur impulsa el ramo con subsidios Eduardo Camacho | El Universal Claudia Ruiz Massieu, titular de la Secretaría de Turismo (Sectur), informó que la dependencia a su cargo destinará subsidios por 198 millones de pesos a cuatro estados para su desarrollo turístico. Oaxaca, Aguascalientes, Chihuahua y Jalisco son las entidades beneficiadas y en conjunto aportarán la misma cantidad para sumar un total de recursos por 396 millones de pesos, pero cada una con montos distintos. Durante el anuncio, la funcionaria firmó el Convenio de Coordinación en Materia de Otorgamiento de Subsidios 2013 con los gobernadores Gabino Cué, de Oaxaca; Horacio Duarte Jáquez, de Chihuahua; Aristóteles Sandoval, de Jalisco y Carlos Lozano de la Torre, de Aguascalientes. P.C. Sectur, turismo, subsidios El Economista Petróleo registra su peor semana desde septiembre Reuters Nueva York - Los futuros del crudo en Estados Unidos cerraron con baja este viernes y registraron su mayor caída porcentual semanal desde septiembre, ya que un débil reporte de empleo en el país alimentó preocupaciones sobre la economía del mayor consumidor mundial de petróleo. El contrato cayó 56 centavos, o 0.6%, a 92.70 dólares por barril, tras bajar hasta los 91.91 dólares. En la semana, el petróleo en Estados Unidos retrocedió 4.53 dólares por barril, o 4.6 por ciento. P.C. petróleo, precio Wall Street cae golpeado por dato laboral de EU Reuters Nueva York - Las acciones estadounidenses caían más de 1% este viernes como consecuencia de un dato de empleo mucho más débil de lo esperado, el último de una serie de reportes que indican que el crecimiento de la economía podría estar perdiendo impulso. La economía sumó 88,000 puestos de trabajo en marzo, menos de la mitad de la cifra prevista por analistas de 200,000, aunque la tasa de desempleo bajó a 7.6% desde 7.7 por ciento. El reporte siguió a decepcionantes lecturas del sector manufacturero y de servicios, así como pobres datos del mercado laboral. P.C. Estados Unidos, sistema financiero Canacindra plantea nuevo modelo de crédito a pymes Lilia González / El Economista Foto EE: Hugo Salazar Luego de que ocho de cada 10 industrias manufactureras en México no cuentan con crédito de la banca comercial ni de desarrollo, los industriales de la transformación del país propondrán al presidente Enrique Peña un nuevo modelo de financiamiento para la micro, pequeñas y medianas empresas (pymes), basado en la banca de nicho. Así lo estableció Rodrigo Alpizar Vallejo, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacindra), al precisar que el nuevo concepto deberá contar con capital mixto para financiar la economía y ofrecer tasas de interés similares con las que cuentan los socios comerciales de México en el mundo, puesto que este factor

frena la competitividad de la industria. P.C. pymes, sistema financiero, financiamiento Japón, con una política más agresiva que la FedCarmen Luna / El EconomistaJapón está decidido a ponerle fin a la deflación que lo ha atacado por más de dos décadas, así el banco central anunció medidas poco ortodoxas de política monetaria y más agresivas que las de la Reserva Federal. El nuevo Gobernador del Banco de Japón (BoJ, por su sigla en inglés), Haruhiko Kuroda, dijo en su primera reunión de política monetaria que se inyectará a la economía 1.4 billones de dólares en menos de dos años, con lo que la base monetaria se duplicaría a 2.9 billones de dólares (270 billones de yenes) para finales (del 2014. P.C. Japón, política monetaria La Jornada Tasa de desempleo en EU baja solo una décima de punto porcentual en marzoReuters Washington. Los empleadores estadounidenses contrataron personal en marzo al ritmo más lento en nueve meses, una señal de que la iniciativa de austeridad de Washington podría estar restando energía a la economía. Los empleadores incorporaron solo 88 mil puestos el mes pasado y la tasa de desempleo apenas bajó una décima de punto porcentual, al 7.6 por ciento, en gran medida por la gente que directamente abandonó la fuerza laboral, mostraron el viernes datos del Departamento de Trabajo. P.C. Estados Unidos, desempleo Rusia bloquea a la mayor parte de proveedores de carne mexicanaReuters Moscú. Rusia excluirá a la mayoría de los proveedores de carne mexicana y canadiense a partir del 8 de abril por preocupaciones de que en esos países se use el suplemento ractopamina, dijo el viernes Alexei Alekseenko, portavoz del servicio fitosanitario ruso.(VPSS). El país europeo bloqueará a cerca del 80 por ciento de las firmas importadoras de carne mexicana, informó la agencia Interfax, y a más de la mitad de las canadienses, según detalló el portavoz. P.C. Rusia, carne, exportaciones ”Es necesaria una reforma fiscal eficiente y equitativa”, asegura Campos de Meadelsrael Rodríguez México, DF. Para cumplir con 46 de los 95 compromisos establecidos en el contexto del Pacto por México, que signaron las diferentes fuerzas políticas se requieren de diversas reformas legales pero sobre todo se necesita de una reforma fiscal y de una mayor competencia económica, afirmó el director de política fiscal en la unidad de planeación económica de la Secretaria de Hacienda, Santiago de María Campos Meade. Al participar en la conferencia: "Gobiernos y mercados financieros frente a la crisis mundial- el caso de Polonia y México", organizado por la embajada de Polonia en México, dijo que es necesaria una reforma fiscal eficiente y equitativa. P.C. reforma fiscal El País El Gobierno usará de nuevo el fondo de reserva para pagar las pensionesAnabel Díez Madrid 5 ABR 2013 - 00:00 CET320 Se han roto los tabúes sobre el destino y la utilización del Fondo de Reserva de la Seguridad Social, es decir, de la hucha de las pensiones. El Gobierno de Mariano Rajoy lo utilizará cuando lo crea necesario o le resulte imprescindible, como ya hizo en 2012 en dos ocasiones para pagar las pensiones. Este año tendrá que volver a hacerlo, pues hay menos cotizantes y más pensionistas. No lo descartan en fuentes parlamentarias del Grupo Popular. Tampoco en el Gobierno, que acoge esa hipótesis con absoluta naturalidad, como ha hecho la ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez. P.C. pensiones, seguridad social